



Friedrichsthal, den 11.11.2024

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

aus gegebenem Anlass mache ich in meinem aktuellen Info-Schreiben im Rahmen der aktuellen Pausensituation und Erzählungen von Schüler\*innen, auf den Medienkonsum der Kinder aufmerksam. Häufig berichten Kinder über den NICHT kindgerechten Inhalt, der in sozialen Medien, Spielen, Film/ Serien oder TikTok konsumiert wird. Diese Inhalte spiegeln sich im Umgang miteinander wider.

### **Was machen solche Szenen mit unseren Kindern?**

Brutale Gewaltszenen oder sexualisiertes Verhalten auf solchen Plattformen, stellen für die Kinder eine hohe psychische Belastung dar. Sie können das Gesehene in ihrem jungen Alter noch nicht verarbeiten, geschweige denn mit solchen Szenen umgehen. Ebenfalls birgt der Konsum gewalttätiger Szenen die Gefahr, dass sich die Gewaltbereitschaft bei Kindern stark erhöht, wenn Gewalt offensichtlich vorgelebt wird. Häufig sind die Kinder nicht in der Lage den wahren Hintergrund einer Serie, Spiels etc. zu verstehen.

### **Wie kann ich mein Kind davor schützen?**

Bitte achten Sie als Eltern unbedingt auf die Altersfreigabe bzw. Altersbewertung und prüfen Sie von Kindern verwendete Medien, Filme, Serien oder auch TikTok genau auf Geeignetheit. Seien Sie bitte immer achtsam und schauen sich selbst vorher den Film/die Serien an, um zu sehen welche Szenen gezeigt werden. Gewalt und Brutalität ist nichts für Kinderaugen! Bitte sorgen Sie als Eltern für den Schutz ihrer Kinder, indem sie Sorge dafür tragen, dass Ihre Kinder solche Szenen nicht sehen müssen.

### **Es geht ganz leicht, die Altersfreigabe für Serien und Filme einzustellen und so die Kinder zu schützen:**

**Netflix:** Konto öffnen Profil aufrufen, Reiter „erlaubte Serien und Filme“ öffnen, PIN für Filme und Serien ab 12 Jahren einstellen, Neustart wählen.

**YouTube:** Im App-Store die „YouTube-Kids-App runterladen und installieren.

Bei weiteren Fragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

**Lisa Kurz**

Schulsozialarbeiterin Grundschule Friedrichsthal